



Weihnachten '25

**Weihnachten, das Fest der Liebe –
ein wunderbarer Anlass zum Schenken.**

Zum Schenken von Liebe, Aufmerksamkeit und Zeit!

Liebe Eltern, in der Hektik des Alltags erleben wir oft Uneinsichtigkeit, Missmut, Rückschläge, Druck, Stress, Oberflächlichkeit und Unzufriedenheit. Wie oft geht in unserem Leben das unter, was wirklich zählt: Respekt, Wertschätzung, Aufmerksamkeit, Dankbarkeit, Wärme, Liebe, Dankbarkeit und Zeit. Wenn wir das Weltgeschehen beobachten, dürfen wir uns sehr glücklich schätzen, dass wir in Frieden leben können. Ich möchte mich an dieser Stelle sehr herzlich bedanken für das gute Miteinander innerhalb unserer Schulfamilie. Vielen Dank auch an Sie, liebe Eltern, für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und die Unterstützung!

Schulschlusszeiten

Am **letzten Schultag (19.12.25)** endet der **Unterricht für alle um 11.15 Uhr**. Der Bus fährt nur um diese Zeit. Es findet an diesem Tag keine Mittagsbetreuung statt.

Bitte bedenken Sie: Da erfahrungsgemäß am letzten Schultag viele Schulen den Unterricht vorzeitig beenden, kann es sein, dass sich die Wartezeiten und die Fahrzeiten der Busse etwas verlängern.

Nikolaus-Besuch

Ich bedanke mich herzlich bei Hans Fäth, der für unsere Schülerinnen und Schüler auch in diesem Jahr einen stilechten Nikolaus dargestellt hat. In einer kleinen Feier wurde der Nikolaus von den Kindern mit einstudierten Beiträgen überrascht. Vielen Dank an den Elternbeirat um Melanie Schiller für die Unterstützung, das Mitorganisieren und die netten Geschenke!

Aktion Weihnachtspäckchen

Auch heuer haben wir wieder im Eingangsbereich der Grundschule zahlreiche Weihnachtspäckchen gesammelt, die von Pfarrer Richard Simon an bedürftige Familien in der Ukraine gebracht werden. Herzlichen Dank allen, die ein Paket gepackt haben und dazu beitragen, dass auch in bedürftigen Ländern Kinderaugen strahlen können.

Liebe Eltern,
ich möchte Sie auch noch über verschiedene Dinge aus dem Schulalltag informieren:

Sieger:

Zum wiederholten Male geht die GS Ottmaring bei der **Aktion Löwenzahn** als Sieger hervor. Dies zeigt, dass das Thema Zahngesundheit an unserer Schule sehr präsent und wichtig ist. Alle Kinder haben sehr fleißig die abgestempelten Löwenkarten an die Schule zurück gebracht und so ein tolles Ergebnis bei der Löwenzahn- Aktion erzielt. Wir sind stolz auf diese Leistung!

Klaro – Klasse 2000:

Das Gesundheits- und Präventionsprojekt Klaro können wir heuer in den Klassen 2 und 3 weiterführen. Erfreulicherweise übernimmt die AOK die Patenschaft für das Projekt für die Klassen 1a/b. Vielen herzlichen Dank dafür!

Dankeschön!

Die **fleißigen Verkäuferinnen des Elternbeirates** der Schule konnten am vergangenen Wochenende beim Verkauf am Weihnachtsmarkt in Buchhofen wieder einen erheblichen Gewinn für die Schule erzielen. **Vielen herzlichen Dank allen, die einen Beitrag in Form von Kauf oder Verkauf geleistet haben.**

Ein herzliches Dankeschön an die Firma Röhrl und Keil GmbH für die Spende von Küchenausstattung zur Zubereitung des Schulobstes!

Noch ein paar Hinweise:

Leider ist es in letzter Zeit vermehrt aufgetreten, dass **Toiletten verschmutzt** und auch Papierhandtücher immens verschwendet wurden. Nur wenn sich alle an die Regeln halten, können sich auch alle im Schulhaus wohlfühlen. Derartige Vorfälle werden natürlich in der Schule thematisiert und entsprechende Konsequenzen ergriffen. Bitte ziehen auch Sie, liebe Eltern, mit uns an einem Strang, indem Sie gegebenenfalls falsches Verhalten auch entsprechend thematisieren.

Die **Mittagsbetreuung beaufsichtigt** und unterstützt die Kinder beim Erledigen der **Hausaufgaben**, wenn diese freiwillig angefertigt werden. Allerdings kann hier nicht gewährleistet werden, dass die Aufgaben komplett und fehlerfrei erledigt werden. Bitte haben Sie Verständnis, dass das Kontrollieren und Fertigstellen der Hausaufgaben in jedem Fall von Seiten der Eltern erfolgen muss!

Sehr gerne greife ich nun den Brauch auf, am Ende eines Jahres DANKE zu sagen an Menschen, die alle zusammen zum Gelingen des Schulalltages beigetragen haben:

- **DANKE** an unsere Reinigungsdame, Frau Eckstein. Vielen Dank für die Arbeit, die Sie im Hintergrund leisten, so dass wir uns in einem sauberen und gepflegten Schulhaus wohlfühlen!
- **DANKE** an den Bauhof um Michael Gaida und Helmut Hartmann. Das Team vom Bauhof ist stets zur Stelle, wenn wir Unterstützung brauchen!
- **DANKE** an unsere Verwaltungsangestellte Manuela Schneider, die sowohl für die Belange der Eltern, Lehrer und Schüler ein offenes Ohr hat!



- **DANKE** an H. H. Pfarrer Blömecke und Gemeindereferentinnen Birgit Stuiber und Andrea Berger, die unsere Schule „geistlich begleiten“.
- **DANKE** an die VGM Moos /Buchhofen mit Bürgermeister Josef Friedberger an der Spitze. Es ist ein gutes Miteinander.
- **DANKE** an unsere studentische Lernhelferin Laura Huber, die die Lehrkräfte tatkräftig unterstützt.
- **DANKE** an unser Team der Mittagsbetreuung mit Frau Bielmeier, Frau Hupfloher und Frau Rixinger! Sie organisieren mit viel Geduld und Engagement die Mittagsbetreuung!
- **DANKE** an Bettina Huber für die Frühaufsicht und die Unterstützung in manch anderen Belangen.
- **DANKE** an die Musikschule ILE-Donauschleife für die unkomplizierte Zusammenarbeit!
- **DANKE an meine Kolleginnen!** Jede einzelne kümmert sich äußerst engagiert um unsere Kinder. Gemeinsam haben wir schon manch knifelige Situation gemeistert! Besonders schätze ich die Flexibilität und die Hilfsbereitschaft. Wenn jemand krankheitsbedingt ausfällt, springt ganz selbstverständlich eine Kollegin ein. Das ist nicht selbstverständlich, erleichtert aber Vieles!
- **DANKE an Sie, liebe Eltern,** für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und auch Ihre Mithilfe zum Gelingen des Schulalltages! Vielen Dank für viele kleine Tätigkeiten, beispielsweise das Obst- und Gemüseschneiden am Dienstag Vormittag oder die Zubereitung der leckeren gesunden Pausen! Allen voran ein herzliches DANKESCHÖN den Klassenelternsprechern und dem Elternbeirat mit Frau Melanie Schiller für Ihre Offenheit, Ihre Kreativität und Ihre Mithilfe in vielen Belangen!



Ich wünsche Ihnen, Ihren Kindern und Ihren Familien im Namen des gesamten Lehrerkollegiums der GS Buchhofen ein gesegnetes Weihnachtsfest, eine ruhevolle und friedliche Zeit in der Familie sowie ein gesundes und zufriedenes neues Jahr.

Voranzeige:

Am **10.3.26** dürfen die Schülerinnen und Schüler aller Klassen wieder eine **Theaterfahrt** nach Passau unternehmen. Genauere Informationen dazu erhalten Sie im neuen Jahr!

Wir sehen uns hoffentlich alle gesund und munter wieder im neuen Jahr am 7.1.2026!

Herzliche Grüße,

Tanja Anthofer, Rin

